

VENELLES

Le Speedy club offre 800 €
à l'association Rêves

La remise du chèque a eu lieu au parc des sports de Venelles. Pour le bon déroulé de l'épreuve, une centaine de bénévoles se sont investis. /PHOTO A.M.

Plus de 800 coureurs ont participé au traditionnel parcours solidaire.

Le Speedy club de Venelles, en plus d'être une association qui promeut la course à pied, organise chaque année un parcours au profit de l'association Rêves. Cette association permet à un enfant gravement malade de réaliser le rêve de son choix. Cette année, pour son quarantième anniversaire, Speedy a offert un chèque de 800 euros qui servira cette cause.

En effet, plus de 800 coureurs hommes et femmes ont participé à cette compétition de 15 km. Le club a même dû refuser des inscriptions, victime de son succès. Une centaine de bénévoles ont encadré l'épreuve et ont distribué à chaque coureur un tee-shirt créé pour l'occasion.

Ce jour-là au parc des sports, le chèque a été officiellement remis à Rêves en présence de Françoise Weller, première adjointe au maire; du président du Speedy club René Faure; d'Audrey Vocale de l'association Rêves ainsi que de plusieurs coureurs.

Le président, profitant de l'occasion, a remercié la mairie pour son soutien et lui a suggéré qu'une piste d'athlétisme serait utile pour les entraînements, ainsi qu'un local pour le club. Françoise Weller transmettra la demande.

À noter qu'une section marche nordique va ouvrir à la rentrée prochaine. Pour en parler, le Speedy club sera présent au forum des associations qui aura lieu le 31 août.

A.M.

Pour tous renseignements :
speedyclubdeprovence.com